
Gemeinde Gudow 

Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Gudow am Diens-
tag, den 28.11.2017; Bürgerhaus, Kaiserberg 15, 23899 Gudow 

 

Beginn: 19:04 Uhr 
Ende: 20:08 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzender 
Sohns, Heinz  

Ausschussmitglieder 
Eggert, Marc  
Roß, Siegfried  
Schories, Ralf 
Mathews, Michael 
Roszewsky, Jörg 
Schmöckel, Thomas 
Von Bülow, Isabe 

 

Gemeindevertreter 
Baginski, Angelika  
Strutz, Rene  
Meyer, Peter  
Goebel, Horst 
Burmeister, Thorsten 
Möllmann, Lübbert 

 

 

Gäste 
Laubach, Dr. Eberhard 
Gniech,Marion                                                  
Architektin Frau Golinski         

Bürgermeister 
Protokollführerin 

 
 

Abwesend waren: 
 
entfällt 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 

 

2)  Niederschrift der letzten Sitzung vom 16.06.2017 
 
 

 

3)  Bericht des Vorsitzenden 
 
 

 

4)  Bericht des Bürgermeisters 
 
 

 

5)  Beratung und Beschussempfehlung  zur Planung des Feuerwehrgerätehauses 
 
 

 

6)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Herr Sohns begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass 
der Ausschuss beschlussfähig ist und zur Sitzung ordnungsgemäß geladen wur-
de. 
Er teilt mit, dass die anwesenden Marc Eggert und Rene Strutz als Wehrführer 
zum Tagesordnungspunkt 5) befangen sind und bei der kommenden Abstimmung 
den Saal verlassen müssen, aber bei dem Vortrag der Architektin Frau Golinski 
still anwesend sein dürfen. 
Der Ausschuss ist mit allen Änderungen einverstanden. 
 
 
 

  
2) Niederschrift der letzten Sitzung vom 16.06.2017 
  

Gegen die Niederschrift vom 16.06.2017 werden keine Einwände erhoben.  
 
 
 
 

3) Bericht des Vorsitzenden 
 
Die Liste , die Frau Döffinger für die  Kita aufgestellt hat, soll bei der nächsten 
Sitzung abgearbeitet werden. 

  
 

4) Bericht des Bürgermeisters 
  

Herr Dr. Laubach erklärt, dass er bei den Gewässerschauen anwesend war. 
Es war viel Regen, 1000 ml und mehr. Es wurden Wasserstandsprobleme wie 
z.B. überlaufende Gräben, und entwurzelte Bäume festgestellt. 
Beim Ortstermin in Segrahn wurden etliche Bäume als beschädigt vom Wild fest-
gestellt, aber auch beschädigt durch mangelnde Pflege der Firma Siegenschnur 
(fehlendes Düngen..). 
 

  
5) Beratung und Beschlussempfehlung zur Planung des 

Feuerwehrgerätehauses 
  

Die Architektin Frau Golinski präsentiert ihren Entwurf für den Bau des Feuer-
wehrgerätehauses an der Stelle des jetzigen Bürgerhauses, den sie nach Ab-
sprache mit dem Wehrführer erstellt hat und stellt sich anschließend einer Frage-
runde. Sie erwähnt, dass sich eine mögliche Eigenleistung anbietet, wenn man 
erst das Gebäude errichtet und dann die Autostellplätze erneuert. Auf dem 
Flachdach könnte man Photovoltaikanlagen errichten. Frau Golinski erläutert so-
dann die weitere Vorgehensweise, beginnend mit der Bauantragsstellung nach 
gültigem Gemeinderatsbeschluss, und den sich abzeichnenden Zeitrahmen. 
 



Ausschussmitglied Marc Eggert und Gemeindevertreter Rene Strutz verlassen 
den Sitzungssaal. 
Beschluss    
Der Bau- und Wegeausschuss der Gemeinde Gudow beschließt: Dem Gemein-
derat Gudow wird empfohlen, den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses nach 
den Plänen der Architektin Frau Golinski auf den Weg zu bringen, dabei zunächst 
durch Stellung eines entsprechenden Bauantrags. 
 
 
Abstimmung: Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 0  
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine weiteren Gemeindevertreter/innen und Aus-
schussmitglieder von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 

  
6) Verschiedenes 
  

 
Im Rahmen einer Ortsbegehung soll die Zisterne in Segrahn in der nächsten 
Bauausschusssitzung Thema werden. 
 
 
 

  
 
 
 
 

 .................................................   ..................................................  
 Heinz Sohns Marion Gniech 


